
  

 

Tagung zur medizinischen Versorgung von erwachse-

nen Menschen mit Behinderungen 

IN EINFACHER SPRACHE 

Der Landesverband für körper- und mehrfachbehinderte Menschen (lvkm.bb)  

der Landesbehindertenbeirat,  

die Stadt Cottbus  

und der Cottbuser Behindertenbeirat 

wollen über das Thema  

„Medizinische Versorgung für erwachsene Menschen mit Behinderungen“  

auf einer Tagung diskutieren. 

 

Die Tagung findet am 08.11.2025  

im Hörsaal der BTU (Haus 15) – Lipezker Str. 47 ab 11.00 statt. 

 

Wir wollen gemeinsam neue Ideen entwickeln. 

Wir wollen für die erwachsenen Menschen mit Behinderung 

die medizinische Versorgung verbessern. 

 

Jeder kann sich dazu anmelden.  

Aber nur unter der E-Mailadresse: info@lvkm-bb.de 

Was muss ich bei der Anmeldung angeben: 

- Vorname 

- Nachname 

- und eventuell auch meine Organisation 

 

Nach einer Anmeldung erhalte ich: 

- eine Teilnahmebestätigung 

- das Programm 

 

Informieren Sie bitte weitere Personen über diese Tagung. 

mailto:info@lvkm-bb.de

